

子供たちが帰った後の教室では…



窓・ドアノブ・トイレの扉・机・椅子・流しの蛇口…子供たちの下校後、どの教室でもゴム手袋をはめた先生たちが熱心に消毒をしています。

子供たちのいない学校で先生たちは…



…頑張って勉強しています！

エピペンの使い方、心肺蘇生法・AED講習、耕運機の使い方…。先生たちも、いざというときに、焦らず対処できるように、様々な研修を積んでいます。学校再開に向け気合十分で備えています。



プールサイドを掘り起こして、給水管の修理をしています。



五月末まで休業が延長されましたが、二十一日から二十九日までは六月からの学校再開に向けての準備期間として、分散登校を実施します。詳細は、別紙にてご確認ください。学習面も心配ですが、みんなが元気に過ごしてくれていることが一番です。分散登校時には、明るい笑顔の美合っ子が、元気な「おはようございます」の声で、登校してきてくれるのを願っています。(準備期間の登校は任意です)

校長室
だより

校訓 よく見る よく考える 助けあう

**伸びるのだ
励むのだ**

R2. 5. 7(木)
8(金) 11(月)
NO. 3



〈今週の一句〉 初夏の俳句
スリッパに 初夏の情感

素足なる
飯田蛇笏